

365 renungan

Gambaran Utuh

Yeremia 29:1-23

Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada pada-Ku mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.

- Yeremia 29:11

Coba bayangkan jika Anda harus mengerjakan sebuah puzzle, terdiri dari 5.000 keping dalam kondisi berantakan, dan tanpa Anda pernah melihat atau diberitahukan gambaran utuh jadinya seperti apa. Mmmhh... kira-kira apa yang Anda rasakan? Anda akan frustrasi karena sulit sekali untuk menyusun kepingan-kepingan puzzle tanpa tahu gambar utuhnya seperti apa.

Mirip seperti puzzle, saat kita berada di dalam pergumulan berat, rasa frustrasi juga bisa menguasai. Kita seringkali melihat masalah-masalah tersebut seperti kepingan-kepingan puzzle yang bahkan kita tidak selalu tahu, apa yang Tuhan kehendaki di balik permasalahan tersebut.

Orang Israel pun merasakan hal yang sama. Mereka terkungkung permasalahan berat dan pasti mengalami kesulitan. Bangsa Israel sedang berada di dalam pembuangan, mereka tidak bisa menjalankan usahanya seperti dulu lagi. Mungkin juga ada di antara mereka terpisah dengan anggota keluarga mereka. Belum lagi harus hidup di lingkungan yang baru, yang membutuhkan adaptasi. Namun Tuhan menyatakan gambaran utuhnya, bahwa mereka bukan kepingan puzzle yang tercecer tidak menentu. Bangsa Israel selalu ada di dalam rancangan Allah, yaitu rancangan damai sejahtera Tuhan. Bukti yang pasti adalah rancangan keselamatan di dalam Tuhan Yesus yang memberikan damai sejahtera dan jaminan hidup kekal yang penuh sukacita bersama-Nya. Ini adalah hal yang terbesar yang setiap umat bisa peroleh, Tuhan tidak merancang kecelakaan supaya kita dihukum, tetapi rancangan keselamatan. Puji Tuhan!

Saudaraku, kita mungkin tidak bisa melihat semua gambaran utuh dari pergumulan-pergumulan yang kita hadapi. Namun, kita bisa yakin bahwa Tuhan Mahatahu dan Mahakuasa, Dia tidak pernah salah. Maka sekalipun Anda mengalami permasalahan sulit, ayo tetap kerjakan bagian kita dengan iman. Jangan tunggu keadaan berubah. Tetap semangat, berbuah terus menjadi pribadi yang lebih baik di dalam Tuhan. Rancangan terbaik tidak selalu muncul saat dalam situasi semuanya bebas dari masalah. Jika kita percaya pada rancangan Tuhan berarti kita harus memercayakan semua hal kepada Dia, baik itu hidup, pekerjaan, keluarga, termasuk gereja kita kepada-Nya karena rancangan-Nya selalu rancangan damai sejahtera.

Refleksi diri:

- Apa masalah yang paling membuat Anda gentar hari ini? Bagaimana Anda menghadapinya?
- Mengapa kita bisa tenang dan damai di dalam rancangan Tuhan?